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In Beantwortung der schriTt lichen parlamentarischen AnTrage Nr. 

SS9S/J betreTTend Verwendung von abgeTrästem Asphalt im Straßen

bau, welche die Abgeordneten Guggenberger, Dr. MUller, Weinberger, 

Strobl und Genossen am 4. Juli 1990 an mich richteten, stelle ich 

zu den Punkten 1 und 2 der Anfrage Test: 

Grundsätzlich nein. Soweit im Bereich der Bundesstraßenverwaltung 

bisher Altasphalt zum Einsatz gelangt ist bzw. gelangt, kann mit 

an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit ausgeschlossen werden, 

daß aus diesen AecyclingbaustoTTen umweltbeeinträchtigende Mengen 

an Schwermetallen eluiert werden können. Ein Forschungsprojekt, 

das im Auftrag des WirtschaTtsministeriums in Ausarbeitung ist, 

wird bis Frühherbst 1990 Tundierte Aussagen über die Eluierbarkeit 

ermöglichen. 
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